

学校だより



令和2年8月夏休み号 枚方市立小倉小学校 電話050 (7102) 9092

| 一学期が今日で終わりました。今年は、これまでと全く違った | 学期になりました。コロナウィルス感染防止のために、3月から臨時休校となって、4月になっても引き続き学校が休みになりました。5月には、臨時休校が延長される中、週 | 回から2回の来校日が実施されました。そして、6月になって、分散登校から一斉登校となり、通常の授業が再開され、やっと | 学期の始業式が行えました。7月は授業日となり、今日、8月7日、終業式を迎えることになりました。

学校がこれだけ例年とは異なった状況でしたので、ご家庭でも、大変なご苦労があったのではないでしょうか。子ども達の元気な声が、今、学校で聞けることが、何よりも嬉しく思っています。子ども達のために、学校に対してご理解いただき、また、ご協力もいただき、本当にありがとうございました。感謝の気持ちでいっぱいです。

さあ、明日から夏休みです。今年は、とても短い夏休みになります。コロナウィルス感染が全国的に心配される中ですが、感染防止と熱中症にはくれぐれも気を付けていただき、ご家庭で充実した、有意義な夏休みになることを願っています。そして、2学期に、また新たな気持ちで学校に戻ってきてくることを楽しみにしています。

★終業式

本日、I学期の終業式を行いました。コロナウィルス感染防止と熱中症予防のため、校内放送での終業式になりました。学校長から、I学期の始業式でみなさんに話した「これまで、学校に来て、勉強したり、友だちと遊んだり、普通にやってきたことに感謝しながら、これからできることを、みんなで気持ちを分け合いながらやっていきましょう」ということを振り返り、短い夏休みだけれど、家で家族の一員として、家族のためになることを見つけて何かやってほしいこと、そして、自分のために、楽しくて、何か力になるようなことをIつでいいから挑戦してほしいことを話しました。

★夏休みの課題について

今年の夏休みは、8月8日(土)から18日(火)までの11日間です。例年に比べ、とても短い期間です。

また、コロナウィルス禍にあって、ご家庭でのご予定もなかなか立てにくい状況だと思います。

つきましては、今年の夏休みの課題(宿題)は、特に学年から出すことはしません。ご家庭で、お子さんと臨時休校期間を含めた I 学期をふりかえり、ご家庭独自の課題を設定していただき、取り組んでいただけたらと思います。



朝ジョグ(涼しい朝のジョギング)、クッキング、DIY、生き物の飼育、植物の栽培等々、まとまった時間だからこそできることを、親子で一緒にやってみるのはいかがでしょうか。また、通知表から新たな目標を見つけて、学習に取り組んでみるのもいいですね。

★通知表(あゆみ)について

本日、I 学期の学習や生活についての通知表をお渡ししました。ご一緒に見ていただき、I 学期の頑張りを、是非、褒めてあげてください。そして、2 学期の準備に活用していただけたらと思います。



また、今年度の通知表(あゆみ)は、新学習指導要領が実施されたことに伴い、大きな変更がありました。詳細につきましては、別紙「通知表(あゆみ)について」をご覧ください。

★「タブレットドリル」について

文部科学省からもありますように、今後のコロナウィルス感染症流行の第2波、第3波にも備え、ご家庭の ICT 環境整備状況に配慮しながら、ICT を積極的に活用していきたいと考えております。



つきましては、枚方市実施の学習コンテンツ「タブレットドリル」に慣れ親しんでもらうため、この夏休みの間に、「タブレットドリル」を活用する課題を、学校から各学年に応じて出させていただきたいと考えています。詳細につきましては、別紙に記載しておりますので、ご覧いただき、ご家庭で取り組んでいただきますようお願い致します。

★8月6日に平和学習をしました

これまで、学校に来ることがなかった8月6日。その日の朝に、学校長から全校児童に平和についての話をしました。

今から75年前の1945年8月6日午前8時15分、戦争により、世界で初めての原子爆弾が広島に投下されました。まず、亡くなられたたくさんの方々のご冥福と恒久平和を願い、黙とうをしました。その後、戦争の恐ろしさ、平和の尊さ、命の大切さについて、お話をしました。



原子爆弾が落とされた広島に、6年生が11月、修学旅行に行きます。学校では、戦争と 平和について、これから取り組みを進め、修学旅行で平和公園や資料館等を見学し、学習 を深めていきます。6年生のみなさんにとって、充実した時間になることを願っています。

★お茶の配付について

熱中症対策のため、教育委員会より、お茶が2パック配付されます。 そのうちの1本を、本日配付しました。もう1本は、運動会当日に配付する予定です。 ご家庭での熱中症対策にご活用ください。